

Le Dr TAKESHI KASAI désigné comme le prochain Directeur régional de la Région OMS du Pacifique occidental



MANILLE, 9 octobre 2018 – Le Dr Takeshi Kasai a été désigné comme le prochain Directeur régional de l’Organisation mondiale de la Santé (OMS) pour le Pacifique occidental.

La candidature du Dr Takeshi Kasai a été proposée par le Japon. Les Ministres de la santé et autres hauts fonctionnaires de 30 pays ont voté aujourd’hui à la soixante-neuvième session du Comité régional OMS du Pacifique occidental à Manille (Philippines).

La désignation du Dr Takeshi Kasai sera soumise à ratification à la 114^e session du Conseil exécutif de l’OMS, qui se tiendra en janvier 2019 à Genève (Suisse). Le nouveau Directeur régional prendra ses fonctions le 1^{er} février pour une durée de cinq ans. Les Directeurs régionaux peuvent exercer jusqu’à deux mandats.

L’actuel Directeur régional, le Dr Shin Young-soo, en poste depuis 2009, a présenté ses vœux les meilleurs à son successeur.

« Je félicite chaleureusement le Dr Takeshi Kasai, et lui souhaite sincèrement le plus grand des succès en qualité de Directeur régional », a-t-il déclaré. « Lorsque le Dr Kasai prendra les rênes du Bureau régional en février, il héritera d’une organisation forte et solide, et aura l’honneur de collaborer avec un groupe diversifié de pays, unis par des liens forts de solidarité et par un engagement sans faille en faveur d’une meilleure santé pour tous. »

Dans la semaine, le Comité régional adoptera des plans d’action visant à faire face à divers problèmes de santé touchant près de 1,9 milliard de personnes dans la Région. Les objectifs visés sont notamment les suivants :

- Lutter contre les maladies tropicales négligées ;
- Renforcer les services de réadaptation ;
- Améliorer la planification et la gestion des hôpitaux ;
- Utiliser la cybersanté aux fins d’une meilleure prestation des services ;
- Renforcer les cadres juridiques de la santé au titre des objectifs de développement durable.

Le Comité régional examinera également les progrès accomplis en matière de sécurité sanitaire, de maladies infectieuses et non transmissibles et de salubrité de l’environnement.

=====

Notes aux rédacteurs en chef

On trouvera un complément d'information sur le Dr Takeshi Kasai, y compris sa biographie et son programme, à l'adresse suivante : http://www.who.int/docs/default-source/wpro---documents/regional-committee/nomination-regional-director/2018/japan-proposal-webposting-fr.pdf?sfvrsn=166de46d_6.

On trouvera un complément d'information sur la soixante-neuvième session du Comité régional OMS du Pacifique occidental à l'adresse suivante : www.who.int/westernpacific/about/governance/regional-committee/session-69

La session du Comité régional est diffusée en direct sur le site Web de l'OMS (www.who.int/westernpacific) et des mises à jour sont publiées sur les comptes Facebook et Twitter @WHOWPRO, sous le hashtag #RCM69.

Œuvrant en collaboration avec 194 États Membres répartis dans six Régions, l'OMS est l'organisme des Nations Unies responsable de la santé publique. Chaque Région de l'OMS a son propre comité régional, composé de ministres de la santé et de hauts fonctionnaires des États Membres, qui se réunit chaque année. Le Comité régional établit des politiques et examine l'activité menée par l'OMS au cours de l'année écoulée.

Les 30 membres du Comité régional habilités à voter sont les suivants : Australie, Brunéi Darussalam, Cambodge, Chine, États-Unis d'Amérique (les Samoa américaines, Guam et les Îles Mariannes du Nord relèvent des États-Unis d'Amérique), Fidji, France (la Polynésie française, la Nouvelle-Calédonie et Wallis-et-Futuna relèvent de la République française), Îles Cook, Îles Marshall, Îles Salomon, Japon, Kiribati, Malaisie, Micronésie (États fédérés de), Mongolie, Nauru, Nioué, Nouvelle-Zélande, Palaos, Papouasie-Nouvelle-Guinée, Philippines, République de Corée, République démocratique populaire lao, Royaume-Uni de Grande-Bretagne et d'Irlande du Nord (les Îles Pitcairn relèvent du Royaume-Uni de Grande-Bretagne et d'Irlande du Nord), Samoa, Singapour, Tonga, Tuvalu, Vanuatu et Viet Nam.

Pour de plus amples renseignements, les médias peuvent contacter les personnes suivantes :

M. Ruel E. Serrano Courriel : serranor@who.int Téléphone portable : +63 908 891 4532 Téléphone de bureau : +63 2 528 9993	Mme Teena Deogracias-Nery Courriel : neryma@who.int Téléphone portable : +63 918 963 0224 Téléphone de bureau : +63 2 528 9991
--	---